

MoRaScha:

Familienaktionstag in Radheim

Unter dem Titel „Raum voller Leben“ laden wir zu einem Aktionstag in Radheim ein.

Von Anne Wenzel

7. Apr. 2025

Aktionstag
Raum voller Leben

Thema:
Alle sind willkommen!

Aktiv-Zeit
Stationen zum Toben,
Kreativsein,
Experimentieren

Feier-Zeit
Staunen, Musik,
Geschichten, Verrücktes
& Gedanken zu Gott und der
Welt, Glaubensimpulse

Essens-Zeit
Lecker, fröhlich,
Zeit für
Austausch

**27. April,
14:00 Uhr**
Laurentiusheim,
Radheim

Zur besseren Planung bitten wir um
Anmeldung bei Anne Koch 017647642383
oder Diana Abele 01701895132

Liebe Familien und Freunde,

wir laden euch herzlich zu unserem Aktionstag „Raum voller Leben“ ein! Freut euch auf einen Nachmittag voller gemeinsamer Familienzeit, inspirierender Glaubensimpulse und spannender Aktionsstationen für Groß und Klein.

Wann: 27. April, 14:00 Uhr

Wo: Laurentiusheim, Radheim (Laurentiusstr. 13)

Wie lange: Bringt 2-3 Stunden Zeit mit

Genießt eine lebendige Auszeit vom Alltag, in der wir Gemeinschaft erleben, zusammen essen und kreativ sein können. Kinder und Erwachsene können miteinander den Glauben erkunden, entdecken und feiern. Es ist Zeit für Gedanken und Gespräche zu Gott und der Welt.

Familien stehen im Mittelpunkt, und insbesondere Kinder und ihre Bezugspersonen haben die Möglichkeit, gemeinsam Zeit zu verbringen und neue Erfahrungen zu sammeln. Auch junge Familien, Paten und Großeltern sind herzlich willkommen, unabhängig von ihrem Bezug zu Glauben und Gemeinschaft.

Der Nachmittag ist gefüllt mit Aktivstationen und kleinen Impulsen. Den Abschluss bildet eine gesellige Essenszeit, die zum Austausch einlädt und eine Plattform bietet, um neue Kontakte zu knüpfen. Hier können Kinder und Erwachsene gemeinsam neue Perspektiven entdecken und voneinander lernen. Es ist eine wunderbare Gelegenheit für alle Generationen, zu wachsen und sich für den Alltag inspirieren zu lassen.

Alle sind herzlich willkommen!

Um besser planen zu können, bitten wir um eine Anmeldung. Kommt vorbei und verbringt einen fröhlichen Nachmittag mit uns – wir freuen uns auf euch!